

Domingo 25 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=5IEOTC9rDmk

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/2a32e8b/click-gobernacion-de-santander-23-24-25-26-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Invitación especial – Feria de los niños

http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player_embedded

Gobernador condecoró a bicampeón de la Vuelta a Colombia, Félix ‘Gato’ Cárdenas

ENCINO. En la tierra en la que recorrió en las primeras carreras de su vida, el ciclista Félix el ‘Gato’ Cárdenas recibió de la Gobernación de Santander la condecoración Orden Ciudadano Meritorio por su exitosa carrera deportiva.

Félix el ‘Gato’ Cárdenas, dos veces campeón de la Vuelta a Colombia, agradeció al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, la imposición de la medalla, que según sus palabras lo motivan para continuar su trabajo en esta disciplina deportiva tras 23 años de carrera.

Por su parte, el alcalde del municipio de Encino, José Gabriel Giratá, entregó a Cárdenas el reconocimiento encinero ‘Cacique Poima’, mientras que el diputado, Carlos Alberto Morales le otorgó, en nombre de la Asamblea Departamental, la orden Luis Carlos Galán Sarmiento.

Inversión de \$3.000 millones

El gobernador Aguilar Villa aprovechó este encuentro con la comunidad de Encino para anunciar la inversión 3.000 millones de pesos de en esta municipalidad.

Estos recursos se invertirán en el mejoramiento de las vías de esta municipalidad, principalmente en el tramo de acceso a este municipio La Cantera - Encino.

En la noche de los mejores, Gobernador expresó admiración por el periodismo santandereano

BUCARAMANGA. “Muy orgulloso me siento del periodismo santandereano, porque es responsable, serio, crítico y con mucha libertad. Estoy a punto de terminar mi primer año de gobierno y he notado que los periodistas de la región han tratado a mi administración desde el periodismo crítico, pero siendo críticos de manera constructiva”.

Con estas palabras, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, saludo a los asistentes a la entrega de los premios de la revista La Ponzña en la 'Noche de los mejores', que se cumpli3 este s3bado en el auditorio Enrique Low Mutra del Sena y cont3 con la participaci3n de las fuerzas militares, policiales, empresarios y periodistas del departamento.

Reconocimiento

Los premios que entrega La revista La Ponzña se han posicionado en Santander como uno de los premios m3s representativos de la regi3n para reconocer el trabajo que a diario hacen quienes trabajan en los diferentes medios de comunicaci3n.

Durante la velada de este s3bado, la revista La Ponzña que dirige Luis Eduardo Mantilla, hizo un reconocimiento como el mejor funcionario 2012 al secretario General de Santander, Jairo Jaimes Y3ñez, y como mejor camar3grafo 2012 fue premiado Oscar Ren3 Alarc3n, de la Oficina de Prensa y Comunicaciones de la Gobernaci3n de Santander.

Durante esta actividad se realiz3 un homenaje a los generales del Ej3rcito de Colombia Orlando Carreño y Alfredo Bocanegra, por el trabajo que realizaron a favor de pueblo santandereano durante su estad3a en las instituciones militares con sede en Santander.

Santandereanos se unen a la Campaña Nacional de Donaci3n Voluntaria de Sangre

- *Este lunes, a las 7:30 a.m., lanzamiento oficial de la camp3n en Santander en la Sal3n Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernaci3n*

BUCARAMANGA. Se acerca Navidad, considerada una de las 3pocas m3s bonitas del año por la posibilidad de compartir en familia y amigos, de estrechar los lazos afectivos y de fortalecer las expresiones de solidaridad y esperanza. Es por eso que desde el año 2009 el Instituto Nacional de Salud, con el apoyo de las Secretar3a de Salud Departamental y la Red Nacional de Bancos de Sangre adelanta la camp3n nacional de donaci3n voluntaria y habitual de sangre.

Con el lema "que en esta Navidad la solidaridad fluya por tus venas, dona sangre" este año la camp3n busca invitar a la poblaci3n a donar sangre y con ella a regalar una esperanza de vida, haciendo promoci3n del autocuidado, del amor a s3 mismos y hacia los dem3s, a trav3s de la adopci3n de conductas de bajo riesgo.



En Santander

En el departamento la campaña es liderada por la Secretaría de Salud de Santander, con el apoyo del laboratorio de Salud Pública y la vinculación del Banco Metropolitano de Sangre del Hospital Universitario de Santander (HUS), lo mismo que del Banco de Sangre Higuera Escalante en la Clínica Carlos Ardila Lulle, y del Banco de Sangre de la Clínica Metropolitana. Esta actividad también cuenta con el apoyo de la Universidad de Santander (UDES) y la Fundación Fahes.

“Como todos sabemos, esta es una de las épocas de mayor índice de accidentalidad por las fiestas decembrinas y por la temporada de vacaciones de fin de año. Es por ello que nos hemos unido a esta campaña nacional con el fin de garantizar los inventarios adecuados en los bancos de sangre para atender la demanda y poder estar prestos a salvar vidas de manera oportuna”, expresó el secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano.

La meta que se tiene con esta campaña, de acuerdo con el análisis del inventario departamental y los requerimientos, es lograr captar 2.070 unidades de sangre para poder suplir las necesidades que se presentan en la temporada de fin de año.

Lanzamiento

Pese a que la campaña nacional oficialmente se desarrolla del 26 de noviembre al 16 de diciembre, en Santander las jornadas de captación iniciaron desde el 17 de noviembre en diferentes puntos estratégicos de la capital del departamento y en algunos municipios a los cuales se han desplazado los Bancos de Sangre.

Para brindar información detallada de la campaña, este lunes 26 de noviembre, a partir de las 7:30 de la mañana, la Secretaría de Salud de Santander ofrecerá una rueda de prensa en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander, con la presencia del jefe de este despacho y los delegados de las respectivas instituciones participantes.

Servicio de ventanilla única en los consejos comunales ‘De la mano con la gente’

BUCARAMANGA. Con el propósito de facilitarle a la comunidad las diligencias que tiene que adelantar ante la Administración Departamental, el Gobierno de la Gente de Richard Aguilar Villa pone la ‘ventanilla única’ al servicio de los consejos comunales.

Jairo Jaimes Yáñez, secretario General de la Gobernación de Santander y gestor de esta iniciativa, dijo que este medio ágil ha entregado excelentes resultados en el Forex de la Gobernación no es otra cosa que el proceso de descentralización de la administración que facilitará a los ciudadanos la realización de sus trámites.

¿Qué es?

La ventanilla única es un servicio en donde un grupo de funcionarios, en una carpa que será ubicada en sitio estratégico y debidamente señalado, atenderá o recibirá de la comunidad los derechos de petición y todo tipo de documento que desee presentar al Gobierno departamental, al igual que quejas, sugerencias o reclamos.

Allí será atendido por los funcionarios que en forma inmediata le harán el trámite respectivo y entregará un código con el cual podrá conocer a través del sistema de internet o personalmente el trámite de su diligencia.

Equipos tecnológicos

Para adelantar el trabajo, la Administración Departamental trasladará a los consejos comunales los equipos tecnológicos que le van a permitir al funcionario encargado de dar respuesta a la solicitud conocer esta en forma inmediata o en tiempo real.

Jairo Jaimes Yáñez dijo que ello permitirá ser más ágiles y eficaces al momento de entregar una respuesta a la comunidad sobre las inquietudes que presenten.

